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項 目 質疑・意見 回 答 

議題（2）関係機関か

らの情報提供 

中央児童相談所の話で、今コロナ問題

で、親が感染して、子どもが感染して

いない時、子どもを預かったと聞きま

したが、障がいのある子どもも預かっ

てもらえるのですか？又はゆうかり園

と連携して預かってもらえるのか？ 

第 3 回寒川町地域自立支援協議会

において、神奈川県中央児童相談

所より説明をして頂く予定です。 

議題（3）相談支援事

業所からの報告 

ゆいっとさんから 8050 問題の話があ

りましたが、対処方法で、どういう方

法がいっぱいあるのか教えて欲しい。 

第 3 回寒川町地域自立支援協議会

において、相談支援事業所より説

明をして頂く予定です。 

重症心身障害の方からは、どういった

相談があるのか、教えてほしい。 

同上 

議題（4）寒川町障が

い者福祉計画につい

て 

やや遅れているが多いが、1～2年で解

決するとは考えにくい。 

緊急性等を踏まえて、順次取組を

進めていきたいと思います。 

福祉団体へのアンケート結果、このア

ンケートはとても良かったと思いま

す。これだけ切実な生の声があがって

きたので、課題整理に終わらず、緊急

を要する案件から確実に取り組んでく

ださい。声一つひとつに対応を示して

下さい。 

緊急を要する案件から準備を進め

ていきたいと思います。 

民生委員さんは各地域に必ず配置され

ていますか。訪問するのは手帳を持つ

人や町で把握している人の家庭です

か。それ以外のケースもありますか。 

 

民生委員は、定員７３名に対して

７０名の登録がされており、欠員

が出ている地域につきましては、

隣接の地域の民生委員がフォロー

しております。また、民生委員を

引き受けて下さる方については現

在も探しているところです。 

訪問する家庭については町からの

依頼や民生委員による判断等で障

がいのある方に関わらず、生活が

困難な方に対して行っています。 

グループホームの助成制度があります

が、法人等からの相談があった場合で

神奈川県の補助事業を活用してグ

ループホーム新設の際の備品購入
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すね。グループホームを建てるにあた

って町からの積極的な働きかけはあり

ませんか。近隣の法人等に対して（例

えば土地や建物がある等）発信するこ

とはありますか。 

については助成をしております

が、グループホームの設置費に関

する助成については町の財政上、

実施できていないことから、近隣

の法人等に対しての働きかけは致

しかねます。 

町内企業での職場体験等の働きかけが

未実施の理由を教えて下さい。町内企

業の理解を深めるために実施している

ことは何ですか。理解を求めることは

何が難しいですか。 

第 2 回自立支援協議会資料の進捗

管理シートにおいて、今後の取り

組みに、町内企業での職場体験

等・・・と記載しておりましたが、

計画に記載されている町内企業に

対する施策としては、理解促進な

どの周知活動を行い、就労の場の

確保に努めるとなっております。

そのため、町内企業での職場体験

は実施予定にないため訂正させて

頂きます。また、町内企業の理解

を深めるための活動につきまして

は、今後、取り組みに向けて進め

ていきたいと思います。 

議題（5）障害者差別

解消支援地域協議会

について 

毎年行っていますが、どれくらいの人

が見に来ていらっしゃるのか知りたい

です。 

人数の把握は行いたいと思ってお

りますが、現状では調べる方法が

ない状態です。 

議題（6）その他につ

いて 

今回、コロナの関係で、会議は 1 時間

の割に資料の説明が多く、意見を言え

る時間がなかった。事前に資料が送ら

れているので、質問時間を長くして欲

しい。 

限られた時間の中での会議のた

め、質疑の時間を長くすることは

難しく、今後も可能な限り意見用

紙を活用して頂くようお願いいた

します。 

 


